

domingo 26 de marzo de 2023

Alumnado del IES Padre Anchieta visita el huerto de Cho Canino para expandir los beneficios del modelo al ámbito educativo

La Red municipal se abre a colectivos para extender sus objetivos de promoción de la salud, la cohesión social y la colaboración intergeneracional



La Red Municipal de Huertos Comunitarios de La Laguna continúa ampliando los objetivos sociales de la iniciativa y abriendo sus puertas a diferentes colectivos presentes en la localidad, encuentros en los que los vecinos y vecinas que participan en estas instalaciones explican su labor y comparten resultados para concienciar sobre la importancia de mantener el contacto con la tierra. Este miércoles, un grupo de estudiantes del IES Padre Anchieta del municipio visitó las instalaciones del huerto de Cho Canino, en Finca España, donde conocieron los valores medioambientales, terapéuticos, sociales y de cooperación que promueve esta iniciativa.

Las Áreas de Bienestar Social y de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Laguna, que dirigen Rubens Ascanio y José Luis Hernández, respectivamente, y en el marco de la estrategia local “La Laguna, Municipio en Transición (LLMT 2030)”, promueven esta Red y proporcionan el respaldo económico, técnico y administrativo a unos proyectos que no solo buscan recuperar espacios urbanos abandonados, propiciar el cultivo de productos frescos y saludables para el consumo de las familias y avanzar en soberanía alimentaria y sostenibilidad ambiental, sino que se acompañan de un programa de acciones para fomentar la cohesión social, el envejecimiento activo, la lucha contra la soledad no deseada o la colaboración intergeneracional e intercultural.

Los objetivos generales de esta Red Municipal de Huertos Comunitarios incluyen generar comunidades sanas, solidarias y sostenibles, con una cultura de la participación y la solidaridad vecinal hacia colectivos vulnerables, además de facilitar un marco de referencia hacia la salud preventiva, identificar y diagnosticar realidades ocultas por falta de participación social, así como formar en conocimientos sobre alimentación sana, plantas medicinales, gestión de residuos, etc.

La Red cuenta con tres instalaciones en San Benito, San Matías y Finca España, y trabaja en una cuarta en Los Olivos, en Geneto, donde introducirá también las técnicas del bosque productivo y comestible. Con una ordenanza reguladora específica, este programa busca nuevas ubicaciones en suelo público con el objetivo de llegar a todos los distritos de La Laguna.



El programa cuenta con todos los recursos necesarios y con el apoyo del equipo de profesionales de la Asociación MAYE, dirigido por Francisco Duque, que asesora, coordina y facilita toda la formación necesaria para que sean los propios vecinos y vecinas quienes se encarguen de gestionar el recurso de forma autónoma y con apoyo municipal.